

SEMANA DE REUNIONES DE OSAF EN SANTIAGO DE CHILE, parte 2

En el marco del Longines Gran Premio Latinoamericano 2019, se reunieron en el Club Hípico de Santiago el día viernes 8 de marzo los miembros del Consejo Directivo de la OSAF, y todos los miembros de la Organización, en Conferencia Anual de Asociados.

Compartimos con los lectores de Noticias OSAF las fotos oficiales, los nombres de los protagonistas y los principales temas tratados y acordados.

CONSEJO DIRECTIVO DE OSAF



El Viernes 8 durante la mañana se reunieron los miembros del Consejo Directivo de OSAF, presidido por el Sr. Carlo Rossi Soffia (Valparaiso Sporting Club), con la presencia de los Sres. Pablo Piffaretti y Enrique Olivera (Jockey Club Argentino), Antonio Bullrich e Ignacio Pavlovsky (Hipódromo Argentino de Palermo), Carlos Heller Solari (Club Hípico de Santiago), Juan Cúneo Solari (Hipódromo Chile), Arthur Teixeira Mendes Neto, Benjamín Steinbruch y Marcelo Motta (Jockey Club de Sao Paulo), Marcelo Beloch (Jockey Club Brasileiro), Jorge Luis Mujica Cogorno y Octavio Pedraza (Jockey Club del Perú), Ramón Rionda (Hípica de Panamá y HRU S.A), Horacio Ramos (HRU S.A.), Oscar Bertoletti (Gerente General de OSAF) y la Srita Silvina Korembliit, secretaria ejecutiva de la OSAF.

Entre otros temas:

- * Se confirmó la fecha del retorno a sus países para los competidores del Longines Gran Premio Latinoamericano y Longines Cup: Los ejemplares de Argentina, Brasil y Uruguay regresarán el día martes 12 de marzo, y los representantes de Perú el día 15 de marzo.

- * Se ratificó la sede para el LGPL 2020, que se disputará en el Hipódromo de San Isidro en el mes de marzo. La fecha tentativa será el Sábado 14 de marzo, y la distancia 2.000 metros, sobre pista de césped.
- * El clásico elegido para el auspicio como Longines Cup 2020 será el GP Ricardo Ezequiel y Ezequiel M. Fernández Guerrico (G2), para yeguas de 3 años y más edad, sobre 1.600 metros en pista de césped.
- * Control de doping en carreras Black-type: los hipódromos de la región ratificaron su compromiso con la OSAF y con la IFHA, donde a partir de 2019 se impulsa el análisis de las muestras de las carreras Black-type en laboratorios de referencia de IFHA. Para este año, todos los hipódromos de la región enviarán sus carreras de Grupo 1, bien al laboratorio LCH de París o al RASL de Australia. Muchos de ellos, de hecho, ya se encuentran enviando todas sus carreras black type a algunos de estos laboratorios, como el Club Hípico de Santiago, Gávea y Maroñas).
- * Mientras tanto, el laboratorio del Hipódromo de San Isidro avanza con los procesos para obtener dicha certificación internacional, y se espera la visita del técnico de IFHA asesor en acreditación de laboratorios de referencia, Dr. Terence Wan (de Hong Kong) para las primeras semanas del mes de abril de 2019.

CONFERENCIA ANUAL DE ASOCIADOS



En horas de la tarde del día Viernes, se reunieron los representantes de las asociaciones miembro de la OSAF, presididos por el Sr. Carlo Rossi Soffia (Valparaiso Sporting Club). Asistieron los Sres. Pablo Piffaretti (Jockey Club Argentino), Antonio Bullrich (Hipódromo Argentino de Palermo), Carlos Heller Solari (Club Hípico de Santiago), Arthur Teixeira Mendes Neto (Jockey Club de Sao Paulo), Marcelo Beloch (Jockey Club Brasileiro), Jorge Luis Mujica Cogorno y Octavio Pedraza (Jockey Club del Perú), Horacio Ramos (HRU), Enrique Olivera (Stud Book Argentino), Antônio Meirelles Quintella, Gilberto Gama, Oswaldo Maciel y Mayra Frederico (ABCPC), Norman Fox y Facundo Maestro (Stud Book Uruguayo), Diego Zavaleta y Agustín Villamil (Criadores Argentinos del SPC), Darío Serino (Fundación Equina Argentina), Jan Franco Balarezo (Asoc. Criadores del Perú), Víctor Tarigo y Juan Manuel Burgueño (Asoc. Criadores de Uruguay), Oscar Bertoletti y Silvina Koremblit (OSAF).

Se repasaron las actividades de todos los comités durante el año 2018: comité de Veterinarios, Químicos oficiales y Bienestar Equino; de Stud Books; de Handicappers; Fiscalizador de Calendario Clásico; de Movimiento de Caballos; y la participación de los representantes de Sudamérica en los comités internacionales de IFHA.

Con respecto al plan y las acciones previstas para 2019, se revisó el plan de actividades que tiene programadas la OSAF, y que incluyen reuniones a lo largo de todo el año en Argentina, Brasil, Panamá y Perú.